



La renovación de consejeros del INE fue sin acuerdos de cuotas ni de cuates: Nacho Mier

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco celebró la renovación de cuatro lugares del consejo General del INE, toda vez que con ello se inicia una etapa de transformación al instituto y se concluye una etapa de cuotas y 'cuates'. De igual manera reconoció el trabajo del resto de las bancadas que forman parte de la Cámara Baja, indicando que fue el propio presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, quien dio a conocer los nombres tal y como se establecía dentro de la convocatoria.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/7573-la-renovacion-de-consejeros-del-ine-fue-sin-acuerdos-de-cuotas-ni-de-cuates-nacho-mier>